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«Non so se sarò in Consiglio» 
PORTOGRUARO 

«Se questi sono i presupposti 
al consiglio comunale che si 
svolgerà la prossima settima
na, valuterò se partecipare o 
meno, perché strumentalizza
re la san ità per ottenere con
senso politico non fa altro che 
screditare il lavoro di oltre 
2400 dipendenti dell 'Ulss 4 e 
creare infondate preoccupazio
ni all'utenza», Così replica il di
rettore generale dell'Ulss 4, 
Mauro Filippi, alla lettera aper
ta scritta dai rappresentanti del 
Pd portogruarese in previsione 
dell'imminente seduta consilia
re sulla sanità, "Parlare generi
camente di carenze sanitarie e 
di numerosi tagli alla sanità, 
senza portare alcu n esempio 

concreto e reale, è assoluta
mente pretestuoso e descrive 
una situazione che invece è ben 
diversa, In questa Ulss - conti
nua Filippi - non ci sono liste 
d'attesa derivate dalla sospen
sione delle attività durante la 
pandemia, all'ospedale di Por
togruaro sono stati effettuati in
vesti menti milionari sia in tec
nologie che in infrastrutture ed 
altri ne arriveranno, Se ci sa
ranno nuove organizzazioni 
dei servizi questi saranno 
orientati a ll'evoluzione della sa
nità e non certo al passato, E 
non si parli poi di carenza di 
medici attribuendo responsabi
lità all'Ulss 4, Dunque parlare 
di una sanità pubblica carente
conclude il dg- è fuorviante e fa 
solo del male », (t.inf.l 
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